



Dispositivos serán puestos en zonas urbanas de la Región.

Instalarán emisores de confusión sexual de la polilla del racimo de vid

Un total de 370 mil emisores de confusión sexual de la polilla del racimo de la vid (*Lobesia botrana*) serán instalados en sectores urbanos de las comunas de Mulchén, Santa Bárbara, Nacimiento, Laja, Los Ángeles, Cabrero, Yumbel, Tucapel, Florida y Santa Juana, en el marco del Programa Nacional de Lobesia Botrana, con la finalidad de evitar la dispersión de la plaga.

El director regional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Roberto Ferrada, señaló que "a través de estos dispositivos se busca evitar la reproducción de esta polilla, ya que estos emisores liberan una feromona sintética que desorienta al macho, impidiendo que se encuentre con la hembra para reproducirse, lo que se traduce en una disminución de la descendencia y

daños en la fruta".

Dichos emisores serán dispuestos sin costos para la ciudadanía y desde el servicio se llamó a la comunidad a permitir el ingreso de los inspectores del SAG a las viviendas priorizadas, quienes los instalarán en parques, árboles o plantas respectivas. Junto a lo anterior, autoridades de la zona solicitaron a los vecinos no sacar, manipular o trasladar estos confusores sexuales de la polilla a otras zonas, y pidieron que, además, se informe a todos los integrantes de la familia sobre la importancia de estas medidas.

La normativa también establece que todo aquel productor debe informar a la autoridad el las variedades presentes en su huerto para así adoptar las medidas correspondientes.